

El Ayuntamiento de Adra se prepara para adaptarse a la nueva normativa de recogida selectiva de biorresiduos. Un nuevo contenedor marrón se comenzará a ver en las calles de la ciudad a lo largo de este año a través de un proyecto piloto que se extenderá progresivamente en todo el término municipal. En esta línea, el Consistorio abderitano ha aprobado el Pliego para la adjudicación del contrato de suministro de contenedores para residuos orgánicos, cubos aireados y bolsas compostables. Una mejora de este servicio básico que busca mejorar la sostenibilidad en la ciudad milenaria, adecuando las instalaciones de tratamiento de residuos en el municipio. Una iniciativa enmarcada en el 'Proyecto de implantación de la recogida selectiva de biorresiduos domésticos en el municipio de Adra', a través del Plan de Recuperación, Transformación Y Resiliencia (PRTR), financiado por la UE (Fondos Next Generation EU).

La puesta en marcha del proyecto contempla la adquisición, por un lado, de 35 unidades de contenedores de carga lateral de 2000 litros en color gris y marrón. Por otro lado, para facilitar la información y uso de los contenedores que llegarán, se han previsto 4751 unidades de cubos domiciliarios y 4751 bolsas compostables destinadas a la eliminación de materia orgánica en las viviendas. Con ello, el Ayuntamiento prevé disponer una campaña de sensibilización para comenzar a hacer uso de este nuevo contenedor. En total, el valor estimado del contrato es de más de 75.800 euros financiados por la Unión Europea, dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

El contenedor marrón está destinado a la materia orgánica. Se trata de un contenedor que sirve como herramienta para captar la mayoría de basura a la que le corresponde el de color gris, pero que son biorresiduos. En este tipo de cubo, con el que contará Adra próximamente, se tiran aquellos residuos orgánicos que se descomponen y producen mal olor. Pueden ser los restos de comida como la carne o el pescado, posos de café, restos vegetales, o cajas y servilletas manchadas por alimentos. De esta forma los residuos que vayan a este contenedor se transformarán en compost generado por el biorresiduo y esto se podrá utilizar como abono en los cultivos.

Adra amplía su parque de contenedores RSU

Asimismo, el Ayuntamiento de Adra ha sacado a licitación el suministro de 30 contenedores para la recogida de residuos sólidos urbanos. La Junta de Gobierno local del Ayuntamiento de Adra ha dado luz verde a la licitación del suministro e instalación de 30 contenedores para el servicio de recogida de residuos sólidos urbanos con un presupuesto base de licitación superior a los 40.000 euros. Con estas nuevas unidades de contenedores de recogida de RSU, que deberán ser de carga lateral y con capacidad para 2400 litros, el Consistorio amplía el parque de contenedores actual para seguir mejorando el servicio básico que presta a los abderitanos y abderitanas, posibilitando una recogida más eficiente, práctica, cercana e higiénica.

Uno de los requisitos indispensables es que deberán estar diseñados para ser accesibles a personas con diversidad funcional, además de disponer de placa identificativa del tipo de residuos para invidentes. Esta adquisición, además, lleva aparejada una campaña de concienciación relacionada con la limpieza en el municipio de Adra. Así, el Ayuntamiento continúa dando pasos en la línea de mejora que progresivamente se están incluyendo en los servicios públicos.

Adra, 1 de abril de 2024